

下西っ子

令和7年12月3日 No.101

「下西感謝祭」本番 ~第1部の様子~

11月29日は、いよいよ「下西感謝祭」の本番。頑張った子どもたちの様子をご紹介します。1部の開始前、2年生の学級閉鎖や他の学年にも出席停止の児童がいて、今日の本番は、代役やプログラム内容を変更して行うことがあることをみなさんにお知らせしました。「残念でなりませんが、温かく見守ってください」とお願いしました。

1年生は、一緒に練習した2年生がいませんでしたが、1年生担任も特別に出演して、2年生の分まで一生懸命頑張りました。3・4年生の「とこはい下津井節」も人数が少なかったですが、最後まで踊り切りました。5・6年生の「正調下津井節」は、長いせりふの代役も引き受け、下津井の歴史を発表しました。民謡の独唱、三味線の演奏は、練習の成果を發揮しました。5年生担任も参加したり、会場のみなさんもお囃子と一緒に歌ってくださったりして、会場に一体感が生まれました。

「しもついっ子」の発表は、発表者の欠席が惜しまれましたが、発表内容を地元の方々がとても喜んでいらっしゃいました。温かい拍手に包まれた第1部となりました。

